
Santiago, 16 de noviembre 2010 

ACTA N" 24 

COMITÉ PARlTARlO DE HIGIENE Y SEGURIDAD 

Asistentes 

Jimena Poblete, Presidenta 
Araceli Navarrete, secretaria 
Aldo Barbagelata, representante Facultad 
José Donoso, representante Facultad 
Daniel Grez, representante funcionarios 
Solange Reyes, representante funcionarios 
René Vergara, representante funcionarios 
Héctor Díaz. asesor en prevención de riesgos 
Ana María Peragallo, representante ACHS 

1.- Lectura del acta anterior 

Aprobada el acta No 23 

2. Información operativos de emergencia 

El asesor en prevención de riesgos, Héctor Díaz, informa sobre el operativo de emergencia 
nocturno. El viernes se realizó un corte de luz para probar las luces de emergencia. Se detectó 
algunas que no encendían. Se realizaron algunos cambios entre los pisos. Se corrigieron las 
deficiencias observadas para que el  miércoles 10 de noviembre se realizara el operativo 
nocturno sin riesgos. 

E l  día 10 de noviembre se llevó a cabo el simulacro de emergencia y evacuación nocturno. El 
informe lo entregará la próxima semana el Sr. Díaz. Mucha gente de los Magister, al saber de 
este operativo, se había ido más temprano. A pesar de eso todavía quedaban alumnos, 
profesores y personal de colaboración. Se detectó que algunos líderes no contaban con 
chaquetas, debido a que sólo se habían entregado a los líderes del día. 
Se solicitará seis chaquetas reflectantes a la representante de Achs. 

Acciones pendientes relativas a los simulacros: 

Aldo Barbagelata propone, en base a los operativos, la instalación de más luces de emergencia 
en las zonas de seguridad externas y en algunas zonas internas. 

Cotizaciones: impresiones y enmarcados de planos de evacuación. 

Triptico de ejercicios de evacuación: se pueden imprimir. 



Daniel Grez: solicita que se considere a los miembros del Comité Paritario en la propuesta 
para el nuevo edificio. 

Jimena Poblete informa que por ahora se iniciará la licitación del proyecto arquitectónico. 
Evidentemente se considerarán todas las medidas de seguridad que requieren para su 
funcionamiento y las sugerencias relativas a este tema serán consideradas en la construcción 
del nuevo edificio. 

3. Trabajo Riesgos Psicosociales 

El  Prof. Cornejo junto a Araceli Navarrete y el equipo que realizó el Estudio de Riesgos 
Psicosociales en la Facso, siguen trabajando en las reuniones con los grupos de funcionarios. 
Se está sistematizando la información para entregar el informe durante el mes de enero 2011. 

4. Elecciones nuevo Comité Parltario 

E l  nuevo Comité Paritario debe comenzar a trabajar a partir del 01/12/10. El viernes 26 de 
noviembre se cierran las inscripciones de candidatos del personal y el miércoles 01 de 
diciembre se llevan a cabo las elecciones en las dependencias de la Unidad de Personal. Se 
informará a través de la página web y correo electrónico institucional. 

Daniel Grez plantea que debido a sus otras obligaciones gremiales no podrá ir a reelección. 
Solange Reyes tampoco irá a reelección debido a que se ausentará por unos meses. Orlando 
Muñoz informa que no participará en las elecciones también por motivos de otras 
obligaciones. Hasta el momento, de los representantes de personal de colaboración 
participarían en la próxima elección son: René Vergara y Araceli Navarrete. 

Se debe ratificar a los representantes de la Facultad: Jimena Poblete, Patrlcia Meneses, Aldo 
Barbagelata, José Donoso y del estamento académico, Prof. Rodrigo Cornejo y Prof. Gloria 
Zavala. 

5. Varios 

Se establece que como existen muchas mejoras realizadas como consecuencia del 
trabajo realizado por el Comité Paritario durante estos dos años, se debe hacer una 
cuenta pública o memoria para ser presentada ojalá en el Consejo de Facultad de 
enero. 
Ana María Peragallo, plantea que la ACHS está organizando un Encuentro de Comités 
Paritarios de la U. de Chile. Pronto se informará la fecha y lugar en el cual se 
desarrollará esta actividad. 
Solange Reyes informa que en algunos pisos se están ocupando los baños para 
preparar alimentos y lavar utensilios. Es importante aclarar que no se obliga a las 
personas a comprar colación en el casino, pero si utilizar los espacios habilitados para 
almorzar. También promover el uso de microondas del casino y no calentar o preparar 
alimentos en lugares no habilitados para ello. Ana María plantea que se puede hacer 
supervisiones para detectar estas situaciones y evitar problemas relativos a la higiene. 



Finaliza la reunión a las 10:OO horas. 


